РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

АМУРСКАЯ ОБЛАСТЬ

КОНСТАНТИНОВСКИЙ РАЙОН

АДМИНИСТРАЦИЯ ЗЕНЬКОВСКОГО СЕЛЬСОВЕТА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| от 24 мая 2019 года | с. Зеньковка | № 32 |

|  |  |
| --- | --- |
| Об определении исполнителя на право заключения муниципального контракта на оказание сезонных услуг по покосу травы без вывоза на территории администрации Зеньковского сельсовета |  |

В соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», администрация сельсовета

**постановляет:**

1. Осуществить закупку на право заключения муниципального контракта на оказание сезонных услуг по покосу травы без вывоза на территории администрации Зеньковского сельсовета

Закупку осуществить способом электронного аукциона. Закупку осуществить у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций.

2. Утвердить:

- состав аукционной комиссии;

- документацию об электронном аукционе;

- проект муниципального контракта.

3. Контроль за выполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава сельсовета Н.В.Полунина

|  |  |
| --- | --- |
|  | УТВЕРЖДЕН  постановлением администрации сельсовета от 24.05.2019 № 32 |

СОСТАВ

аукционной комиссии

|  |  |
| --- | --- |
| Полунина Наталья Викторовна | - глава сельсовета (председатель комиссии) |
| Жилина Ирина Геннадьевна | - специалист I категории администрации сельсовета (секретарь комиссии) |
| Члены комиссии: |  |
| Трошина Светлана Станиславовна | - специалист I категории администрации сельсовета |
| Фаттахова Валентина Владимировна | - бухгалтер администрации сельсовета |
| Дворцова Елена Владимировна | - депутат сельского Совета народных депутатов |

|  |  |
| --- | --- |
|  | УТВЕРЖДЕНА  постановлением администрации сельсовета от 24.05.2019г № 32 |

ДОКУМЕНТАЦИЯ ОБ АУКЦИОНЕ

(аукцион в электронной форме)

на право заключения муниципального контракта на оказание сезонных услуг по покосу травы без вывоза на территории администрации Зеньковского сельсовета

Закупка осуществляется у субъектов малого предпринимательства,

социально ориентированных некоммерческих организаций

с. Зеньковка, 2019 г.

СОДЕРЖАНИЕ

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| I. | ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ |  |
| II. | ДОКУМЕНТАЦИЯ ОБ ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ |  |
| III. | ПОДГОТОВКА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ |  |
| IV. | ПОДАЧА ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ |  |
| V. | ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ПЕРВЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ |  |
| VI. | ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ЭЛЕКТОРОННОГО АУКЦИОНА |  |
| VII. | ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ВТОРЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТОННОМ АУКЦИОНЕ |  |
| VIII. | ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ЭЛЕКТОННОГО АУКЦИОНА |  |
| IX. | ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА В ЭЛЕКТОННОЙ ФОРМЕ |  |
| X. | РЕКОМЕНДУЕМЫЕ ФОРМЫ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ |  |
| XI. | ОПИСАНИЕ ОБЪЕКТА ЗАКУПКИ |  |
| XII. | МУНИЦИПАЛЬНЫЙ КОНТРАКТ (ПРОЕКТ) |  |
| XIII. | ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ КОНТРАКТА |  |

I ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

## Законодательное регулирование

1.1. Настоящая документация об электронном аукционе (далее – документация) подготовлена в соответствии с положениями Гражданского кодекса Российской Федерации, Федерального закона от 05 апреля 2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее по тексту – Федеральный закон № 44-ФЗ), Бюджетного кодекса Российской Федерации, а также иных нормативных правовых актов, регулирующих отношения направленные на обеспечение государственных и муниципальных нужд в целях повышения эффективности, результативности осуществления закупок товаров, работ, услуг, обеспечения гласности и прозрачности осуществления таких закупок, предотвращения коррупции и других злоупотреблений в сфере таких закупок.

В части, прямо не урегулированной законодательством Российской Федерации, проведение электронного аукциона на право заключить муниципальный контракт (далее - контракт) регулируется настоящей документацией об электронном аукционе.

## Заказчик, оператор электронной торговой площадки, контрактная служба, контрактный управляющий

2.1. Заказчик – муниципальный орган или муниципальное казенное учреждение, действующие от имени муниципального образования, уполномоченные принимать бюджетные обязательства в соответствии с бюджетным законодательством Российской Федерации от имени муниципального образования, бюджетное учреждение в соответствии с [частью 1 статьи 15](consultantplus://offline/ref=E8DFE4F39C584495F678F0DB300F01D401EA30D69BCE411E9517EF3A39730A369253FAC310CF9324y1FFI) Закона о контрактной системе, осуществляющие закупки (далее – Заказчик).

Заказчик (и) – указан (ы) в Информационной карте электронного аукциона.

2.2. Оператор электронной торговой площадки, указанный в Информационной карте электронного аукциона, обеспечивает проведение электронного аукциона на своей электронной площадке на сайте в единой информационной системе в порядке, установленном Федеральным законом.

2.3. Контрактная служба – служба, выполняющая в соответствии с положением (регламентом) о деятельности контрактной службы комплекс функций и полномочий, предусмотренных Федеральным законом о контрактной системе.

### Контрактный управляющий – должностное лицо, ответственное за осуществление закупки, или нескольких закупок, включая исполнение каждого контракта.

Контрактная служба, контрактный управляющий осуществляют полномочия, предусмотренные настоящим Федеральным законом и не переданные уполномоченному органу.

3. Термины, используемые в документации об электронном аукционе

Электронный аукцион –– способ определения поставщика (подрядчика, исполнителя), при котором информация о закупке сообщается заказчиком неограниченному кругу лиц путем размещения в единой информационной системе извещения о проведении такого электронного аукциона и документации о нем, к участникам закупки предъявляются единые требования и дополнительные требования, проведение такого аукциона обеспечивается на электронной площадке ее оператором. Победителем признается участник закупки, предложивший наименьшую цену контракта.

Документация об электронном аукционе – документация, содержащая сведения, предусмотренные законодательством о контрактной системе в сфере закупок.

Участник электронного аукциона, участник закупки – любое юридическое лицо независимо от его организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала или любое физическое лицо, в том числе зарегистрированное в качестве индивидуального предпринимателя, претендующие на заключение муниципального контракта, получившее аккредитацию на электронной площадке [www.rts-tender.ru](http://www.rts-tender.ru).

Заявка на участие в электронном аукционе (далее – Заявка) – подтверждение участника закупки его согласия участвовать в электронном аукционе на условиях, указанных в извещении о проведении электронного аукциона и документации об электронном аукционе, поданное в срок, установленный документацией об электронном аукционе.

Единая информационная система в сфере закупок – совокупность информации, содержащейся в базах данных, информационных технологий и технических средств, обеспечивающих формирование, обработку, хранение такой информации, а также ее предоставление с использованием официального сайта единой информационной системы в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет».

## 4. Комиссия по осуществлению закупок товаров, работ, услуг

4.1. Состав комиссии по осуществлению закупок товаров, работ, услуг для нужд администрации Зеньковского сельсовета (далее – комиссия).

## 5. Информационное обеспечение аукциона

5.1. Информация, подлежащая размещению в единой информационной системе, размещается в порядке установленном Правительством Российской Федерации, на официальном сайте Российской Федерации в информационно телекоммуникационной сети «Интернет» для размещения информации о размещении заказов на поставки товаров, выполнение поставки, оказание услуг [www.zakupki.gov.ru](http://www.zakupki.gov.ru) (далее – единая информационная система). Электронный аукцион проводится на сайте электронной торговой площадки «РТС-тендер».

5.2. Извещение о проведении электронного аукциона размещается заказчиком в следующие сроки:

- не менее чем за семь дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в электронном аукционе, если начальная (максимальная) цена контракта (цена лота) не превышает три миллиона рублей.

## 6. Требования к участникам закупки

6.1. В электронном аукционе может принять участие любое юридическое лицо независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала или физическое лицо, внесенное в единый государственный реестр индивидуальных предпринимателей, получивший аккредитацию на электронной площадке и предоставивший обеспечение заявки на участие в таком аукционе, вправе участвовать во всех таких аукционах, проводимых на этой электронной площадке, за исключением участника, являющегося офшорной компанией (п. п. 10 п. 1 ст. 31 ФЗ-44).

6.2. Участник закупки должен соответствовать следующим требованиям:

1) требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки в электронном аукционе, в том числе требованиям, установленным в Информационной карте электронного аукциона;

2) непроведение ликвидации участника закупки – юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки – юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;

3) неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном [Кодексом](consultantplus://offline/ref=91DC668F32FF55892C78203DAF9885BB01CE458C6EF9C1B80D7E06B13BA980215A972779F2K8D5Q) Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;

4) отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=2F374BC2C9E471166E827790D277B44AB65B16E0B311C3E7B25C4331A0BE3248F213EB9338D658G8Q) Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=2F374BC2C9E471166E827790D277B44AB65B16E0B311C3E7B25C4331A0BE3248F213EB9338D458GFQ) Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) не принято;

5) отсутствие у участника закупки – физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица – участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренного статьями 289, 290, 291, 291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

5.1) участник закупки – юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;

6) отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц – участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, – участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества;

7) участник закупки не является офшорной компанией;

8) отсутствие в [реестре](consultantplus://offline/ref=E40B7B27384439A1BD8F712C2B6FE76353C8B1290FA19B51295F385DEED5E4E67EEAF9F3C0BD8878i1C1L) недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки - юридического лица.

Участниками закупки могут быть только субъекты малого предпринимательства, социально ориентированные некоммерческие организации.

7. Закупка у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных

некоммерческих организаций

В случае, если проводится электронный аукцион у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций, это отражается в извещении о проведении электронного аукциона и «Информационной карте электронного аукциона». В аукционе могут принять участие лица, относящиеся в соответствии с Федеральным законом от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» к субъектам малого предпринимательства, социально ориентированным некоммерческим организациям, осуществляющие в соответствии с учредительными документами виды деятельности, предусмотренные пунктом 1 статьи 31.1 Федерального закона от 12.01.1996 № 7-ФЗ «О некоммерческих организациях».

К субъектам малого предпринимательства относятся зарегистрированные в соответствии с законодательством Российской Федерации хозяйственные общества, хозяйственные партнерства, производственные кооперативы, потребительские кооперативы, крестьянские (фермерские) хозяйства и индивидуальные предприниматели и соответствующие следующим условиям:

1) [среднесписочная](consultantplus://offline/ref=7B1EF0E7D8D38F9B728703C6DE1222CACFC1E809D9659F11CE26001ADF7C49BB8A7E9664904F1DB2T2ZDB) численность работников за предшествующий календарный год не должна превышать сто человек включительно;

2) доход хозяйственных обществ, хозяйственных партнерств, производственных кооперативов, потребительских кооперативов, крестьянских (фермерских) хозяйств и индивидуальных предпринимателей, полученный от осуществления предпринимательской деятельности за предшествующий календарный год, который определяется в порядке, установленном законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, суммируется по всем осуществляемым видам деятельности и применяется по всем налоговым режимам, не должен превышать [предельные значения](consultantplus://offline/ref=7B1EF0E7D8D38F9B728703C6DE1222CACCC9EF04D1679F11CE26001ADF7C49BB8A7E9664904F1DB6T2Z8B), установленные Правительством Российской Федерации для субъектов малого предпринимательства (800 млн. рублей).

Для целей Федерального закона № 44-ФЗ к социально ориентированным некоммерческим организациям относятся некоммерческие организации (за исключением государственных корпораций, государственных компаний, общественных объединений, являющихся политическими партиями) и осуществляющие деятельность, направленную на решение социальных проблем, развитие гражданского общества в Российской Федерации, а также виды деятельности:

1) социальное обслуживание, социальная поддержка и защита граждан;

2) подготовка населения к преодолению последствий стихийных бедствий, экологических, техногенных или иных катастроф, к предотвращению несчастных случаев;

3) оказание помощи пострадавшим в результате стихийных бедствий, экологических, техногенных или иных катастроф, социальных, национальных, религиозных конфликтов, беженцам и вынужденным переселенцам;

4) охрана окружающей среды и защита животных;

5) охрана и в соответствии с установленными требованиями содержание объектов (в том числе зданий, сооружений) и территорий, имеющих историческое, культовое, культурное или природоохранное значение, и мест захоронений;

6) оказание юридической помощи на безвозмездной или на льготной основе гражданам и некоммерческим организациям и правовое просвещение населения, деятельность по защите прав и свобод человека и гражданина;

7) профилактика социально опасных форм поведения граждан;

8) благотворительная деятельность, а также деятельность в области содействия благотворительности и добровольчества;

9) деятельность в области образования, просвещения, науки, культуры, искусства, здравоохранения, профилактики и охраны здоровья граждан, пропаганды здорового образа жизни, улучшения морально-психологического состояния граждан, физической культуры и спорта и содействие указанной деятельности, а также содействие духовному развитию личности;

10) формирование в обществе нетерпимости к коррупционному поведению;

11) развитие межнационального сотрудничества, сохранение и защита самобытности, культуры, языков и традиций народов Российской Федерации;

12) деятельность в сфере патриотического, в том числе военно-патриотического, воспитания граждан Российской Федерации;

13) проведение поисковой работы, направленной на выявление неизвестных воинских захоронений и непогребенных останков защитников Отечества, установление имен погибших и пропавших без вести при защите Отечества;

14) участие в профилактике и (или) тушении пожаров и проведении аварийно-спасательных работ;

15) социальная и культурная адаптация и интеграция мигрантов;

16) мероприятия по медицинской реабилитации и социальной реабилитации, социальной и трудовой реинтеграции лиц, осуществляющих незаконное потребление наркотических средств или психотропных веществ;

17) содействие повышению мобильности трудовых ресурсов;

18) увековечение памяти жертв политических репрессий.

Заказчик при проведении электронного аукциона вправе установить в извещении об осуществлении закупки требование к поставщику (подрядчику, исполнителю), не являющемуся субъектом малого предпринимательства или социально ориентированной некоммерческой организацией, о привлечении к исполнению контракта субподрядчиков, соисполнителей из числа субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций.

Участники закупок обязаны декларировать в заявках на участие в закупках свою принадлежность к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным некоммерческим организациям.

## 8. Отстранение от участия в электронном аукционе.

8.1. Комиссия по осуществлению закупок проверяет соответствие участников закупок требованиям, указанным в пункте 6.2. настоящей документации.

8.2. Отстранение участника закупки от участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) или отказ от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) осуществляется в любой момент до заключения контракта, если заказчик или комиссия по осуществлению закупок обнаружит, что участник закупки не соответствует требованиям, указанным в пункте 6.2. настоящей документации, или предоставил недостоверную информацию в отношении своего соответствия указанным требованиям.

## 9. Затраты на участие в электронном аукционе

9.1. Участник закупки несет все расходы, связанные c заключением контракта.

9.2. Заказчик не отвечает и не имеет обязательств по этим расходам независимо от характера проведения и результатов электронного аукциона.

## 10. Отмена определения поставщика (подрядчика, исполнителя)

10.1. Заказчик вправе отменить определение поставщика (подрядчика, исполнителя) не позднее чем за пять дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.

10.2. После размещения в единой информационной системе извещения об отмене определения поставщика (подрядчика, исполнителя) заказчик не вправе открывать доступ к поданным в форме электронных документов заявкам. В этом случае заказчик не позднее следующего рабочего дня после даты принятия решения об отмене определения поставщика (подрядчика, исполнителя) обязан внести соответствующие изменения в план-график.

10.3. По истечении срока отмены определения поставщика (подрядчика, исполнителя) в соответствии с пунктом 9.1. настоящей документации и до заключения контракта заказчик вправе отменить определение поставщика (подрядчика, исполнителя) только в случае возникновения обстоятельств непреодолимой силы в соответствии с гражданским законодательством.

10.4. Решение об отмене определения поставщика (подрядчика, исполнителя) размещается в единой информационной системе в день принятия этого решения, а также незамедлительно доводится до сведения участников закупки, подавших заявки (при наличии у заказчика информации для осуществления связи с данными участниками). Определение поставщика (подрядчика, исполнителя) считается отмененным с момента размещения решения о его отмене в единой информационной системе.

10.5. Извещение об отмене определения поставщика (подрядчика, исполнителя) при проведении электронного аукциона размещается заказчиком в единой информационной системе в течение дня принятия решения об отмене определения поставщика (подрядчика, исполнителя).

10.6. В течение одного часа с момента размещения в единой информационной системе извещения об отказе от проведения электронного аукциона оператор электронной торговой площадки размещает указанную информацию на своем сайте, а также направляет уведомление об указанном извещении всем участникам такого аукциона, подавшим заявки на участие в нем по адресам электронной почты, указанным этими участниками при аккредитации на электронной площадке и в течение одного рабочего дня с этого момента прекращает блокирование операций по счету участника закупки для проведения операций по обеспечению участия в электронных аукционах (далее - блокирование операций по счету участника закупки) в отношении денежных средств в размере обеспечения заявки на участие в электронном аукционе.

# II ДОКУМЕНТАЦИЯ ОБ ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ

## 11. Порядок предоставления документации

11.1. Одновременно с размещением извещения о проведении электронного аукциона заказчик обеспечивает размещение в единой информационной системе документации об электронном аукционе (далее также – документация).

11.2. Документация об электронном аукционе доступна для ознакомления в единой информационной системе без взимания платы.

## 

## 12. Запрет на проведение переговоров с участником закупки

12.1. При проведении электронного аукциона какие-либо переговоры заказчика, членами комиссий по осуществлению закупок с участником закупки в отношении заявок на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя), окончательных предложений, в том числе заявки, окончательного предложения, поданных таким участником, не допускается до выявления победителя электронного аукциона.

12.2. При проведении электронного аукциона проведение переговоров заказчика с оператором электронной площадки и оператора электронной площадки с участником электронного аукциона не допускается в случае, если в результате этих переговоров создаются преимущественные условия для участия в электронном аукционе и (или) условия для разглашения конфиденциальной информации.

12.3. В случае нарушения указанного положения электронный аукцион может быть признан недействительным по иску заинтересованного лица в порядке, установленном законодательством Российской Федерации.

## 13. Разъяснение положений документации

13.1. Любой участник закупки, получивший аккредитацию на электронной площадке, вправе направить запрос о даче разъяснении положений документации об аукционе. При этом участник аукциона вправе направить не более чем три запроса о даче разъяснений положений данной документации.

В течение одного часа с момента поступления указанного запроса оператор электронной площадки направляет запрос заказчику.

13.2. В течение двух дней с даты поступления от оператора электронной площадки запроса на разъяснение положений документации заказчик размещает разъяснение положений документации с указанием предмета запроса, но без указания участника такого аукциона, от которого поступил указанный запрос, при условии, что указанный запрос поступил заказчику не позднее чем за три дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе.

Разъяснение положений документации не должно изменять ее суть.

## 14. Внесение изменений в документацию

14.1. Заказчик по собственной инициативе или в соответствии с поступившим запросом о даче разъяснений положений документации об электронном аукционе вправе принять решение о внесении изменений в документацию о таком аукционе не позднее чем за два дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе.

Изменение объекта закупки и увеличение размера обеспечения заявок, поданных участниками закупок, не допускаются.

В течение одного дня с даты принятия данного решения заказчик размещает в единой информационной системе указанные изменения.

14.2. В случае внесения изменений в документацию срок подачи заявок на участие в таком аукционе должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения изменений, внесенных в извещение о проведении такого аукциона, до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе этот срок составлял не менее чем пятнадцать дней.

14.3. Участники закупки самостоятельно отслеживают возможные изменения, внесенные в данную документацию.

14.4. Заказчик не несёт ответственности в случае, если участник закупки не ознакомился с изменениями, внесенными в документацию и размещенными надлежащим образом.

# 

# III. ПОДГОТОВКА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ

# В ЭЛЕТРОННОМ АУКЦИОНЕ

## 15. Требования к содержанию и составу заявки на участие

## в электронном аукционе

15.1. Заявка на участие в электронном аукционе состоит из двух частей.

15.2. Первая часть заявки на участие в электронном аукционе должна содержать указанную в одном из следующих подпунктов информацию:

1) при заключении контракта на поставку товара:

а) согласие участника такого аукциона на поставку товара в случае, если этот участник предлагает для поставки товар, в отношении которого в документации о таком аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, и (или) такой участник предлагает для поставки товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации, конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией;

б) конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией о таком аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара;

2) согласие участника такого аукциона на выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных документацией о таком аукционе, при проведении такого аукциона на выполнение работы или оказание услуги;

3) при заключении контракта на выполнение работы или оказание услуги, для выполнения или оказания которых используется товар:

а) согласие, предусмотренное подпунктом 2 пункта 15.2. настоящей документации**,** в том числе согласиена использование товара, в отношении которого в документации о таком аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара,либо согласие, предусмотренное подпунктом 2 пункта 15.2. настоящей документации, указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания **(**при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара и, если участник такого аукциона предлагает для использования товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации, конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией, при условии содержания в ней указания на товарный знак (его словесное обозначение), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии) патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, а также требование о необходимости указания в заявке на участие в таком аукционе на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара;

б) согласие, предусмотренное подпунктом 2 пункта 15.2. настоящей документации, а также конкретные показатели используемого товара, соответствующие значениям, установленным документацией о таком аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара.

Первая часть заявки на участие в электронном аукционе, предусмотренная частью 3 настоящей документации, может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, на поставку которого заключается контракт.

15.3. Вторая часть заявки на участие в электронном аукционе должна

содержать следующие документы и информацию:

1) наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника такого аукциона или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника такого аукциона (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника такого аукциона;

2) документы, подтверждающие соответствие участника такого аукциона требованиям, установленным [пунктом 1](consultantplus://offline/ref=A0D5E6DA08DE4EAA595626CB12E5213329D09278F7CA58143E4F7B454F452A8E423CAA35635D63B2QEk8I) части 1; [частями 2 и 2.1 статьи 31](consultantplus://offline/ref=A0D5E6DA08DE4EAA595626CB12E5213329D09278F7CA58143E4F7B454F452A8E423CAA35635D63B5QEkAI) (при наличии таких требований) Закона о контрактной системе, или копии этих документов, а также декларация о соответствии участника такого аукциона требованиям, установленным [пунктами 3](consultantplus://offline/ref=A0D5E6DA08DE4EAA595626CB12E5213329D09278F7CA58143E4F7B454F452A8E423CAA35635D63B2QEk6I) - [9](consultantplus://offline/ref=A0D5E6DA08DE4EAA595626CB12E5213329D09278F7CA58143E4F7B454F452A8E423CAA35635D63B5QEkDI) части 1 статьи 31 Закона о контрактной системе;

3) копии документов, подтверждающих соответствие товара, работы или услуги требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к товару, работе или услуге и представление указанных документов предусмотрено документацией об аукционе;

4) решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия данного решения в случае, если требование о необходимости наличия данного решения для совершения крупной сделки установлено федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и (или) учредительными документами юридического лица и для участника такого аукциона заключаемый контракт или предоставление обеспечения заявки на участие в таком аукционе, обеспечения исполнения контракта является крупной сделкой;

5) документы, подтверждающие право участника аукциона на получение преимущества в соответствии со статьями 28 и 29 Федерального закона № 44-ФЗ, или копии этих документов;

6) документы, подтверждающие соответствие участника такого аукциона и (или) предлагаемых им товара, работы или услуги условиям, запретам и ограничениям, установленным заказчиком в соответствии со статьей 14 Федерального закона № 44-ФЗ, или копии этих документов;

7) декларация о принадлежности участника аукциона к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным некоммерческим организациям в случае установления заказчиком ограничения, предусмотренного ч.3 ст. 30 ФЗ-44.

15.4. Все документы, входящие в состав заявки на участие в электронном аукционе, должны быть составлены на русском языке. Подача документов, входящих в состав заявки на иностранном языке, должна сопровождаться предоставлением надлежащим образом заверенного перевода соответствующих документов на русский язык.

## 

## 16. Требования к предложениям о цене контракта (цене лота)

16.1. Направляя заявку, участник закупки заявляет о своем согласии поставить товары (выполнить поставки, оказать услуги), являющиеся предметом электронного аукциона, в пределах стоимости, не превышающей начальную (максимальную) цену контракта (цену лота).

16.2. Все расходы на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей, которые поставщик (подрядчик, исполнитель) по контракту должен оплачивать в соответствии с условиями настоящей документации, контракта или на иных основаниях, должны быть включены в цену контракта (цену лота), предлагаемую участником электронного аукциона.

16.3. Неучтенные затраты поставщика (подрядчика, исполнителя) по контракту, связанные с исполнением контракта, но не включенные в предлагаемую цену контракта, не подлежат оплате заказчиком.

16.4. Цена контракта (цена лота) должна быть выражена в валюте Российской Федерации, если иное не предусмотрено в Информационной карте электронного аукциона.

## 17. Требования к описанию объекта закупки

17.1. Описание участниками закупки объекта закупки (предмета аукциона), в том числе: функциональных, технических и качественных характеристик, эксплуатационных характеристик объекта закупки (при необходимости), размеров, требований к упаковке и отгрузке товара и иных показателей, связанных с определением соответствия товара (работ, услуг) потребностям заказчика, осуществляется в соответствии с требованиями к предмету контракта, указанными в настоящей документации.

Инструкция по заполнению заявки на участие в электронном аукционе:

17.2. При подготовке заявки участниками закупок должны применяться общепринятые обозначения и наименования в соответствии с требованиями действующих нормативных актов.

17.3. Сведения, которые содержатся в заявках участников закупок, не должны допускать двусмысленных (неоднозначных) толкований.

17.4. Заявка на участие в электронном аукционе заполняется участником закупки в соответствии с инструкцией оператора электронной площадки, размещенной на его сайте, и настоящей инструкцией.

17.5. Первая часть заявки должна содержать информацию, предусмотренную пунктом 15.2. документации.

# IV. ПОДАЧА ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ

## 18. Срок и порядок подачи и регистрации заявок на участие в электронном аукционе

18.1. Лица, получившие аккредитацию на электронной площадке, вправе подать заявку на участие в аукционе в любой момент с момента размещения в единой информационной системе извещения о проведении электронного аукциона до указанных в Информационной карте электронного аукциона даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в электронном аукционе.

18.2. Заявка на участие в электронном аукционе направляется участником закупки оператору электронной площадки в форме двух электронных документов, содержащих первые и вторые части заявки, предусмотренные пунктами 15.2 и 15.3 настоящей документации. Указанные электронные документы подаются одновременно.

18.3. В течение одного часа с момента получения заявки на участие в электронном аукционе оператор электронной площадки обязан присвоить ей порядковый номер и подтвердить в форме электронного документа, направляемого участнику закупки, подавшему заявку на участие в электронном аукционе, ее получение с указанием присвоенного ей порядкового номера.

18.4. Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в электронном аукционе в отношении каждого объекта закупки.

## 19. Возврат заявок на участие в электронном аукционе оператором электронной

## площадки

19.1. Оператор электронной площадки возвращает заявку подавшему ее участнику аукциона в течение одного часа с момента получения заявки на участие в электронном аукционе в случае:

19.1.1. предоставления заявки на участие в электронном аукционе с нарушением требований, предусмотренных частью 2 статьи 60 Закона № 44-ФЗ, а именно если представленная заявка на участие в электронном аукционе не подписана усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени участника аукциона;

19.1.2. отсутствия на лицевом счете, открытом для проведения операций по обеспечению участия в электронном аукционе участника закупок (аукциона), подавшего заявку на участие в электронном аукционе, денежных средств в размере обеспечения заявки на участие в электронном аукционе, в отношении которых не осуществлено блокирование в соответствии с Законом № 44-ФЗ;

19.1.3. подачи одним участником аукциона двух и более заявок на участие в электронном аукционе в отношении одного и того же лота при условии, что поданные ранее заявки таким участником не отозваны; в этом случае такому участнику возвращаются все заявки на участие в электронном аукционе, поданные на участие в аукционе;

19.1.4. получения заявки на участие в электронном аукционе после даты и времени окончания срока подачи заявок;

19.1.5. получения заявки на участие в электронном аукционе от участника размещения заказа с нарушением положений части 14 статьи 61 Закона № 44-ФЗ, а именно если заявка на участие в электронном аукционе подана менее чем за три месяца до окончания срока аккредитации участника закупки.

19.2. Оператор электронной площадки одновременно с возвратом заявки на участие в электронном аукционе обязан уведомить в форме электронного документа участника закупки, подавшего заявку на участие в электронном аукционе, об основаниях такого возврата с указанием положений Федерального закона, которые были нарушены.

## 20. Отзыв заявок на участие в электронном аукционе

20.1. Участник аукциона, подавший заявку на участие в электронном аукционе, вправе отозвать заявку на участие в электронном аукционе не позднее даты окончания срока подачи заявок, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.

20.2. В течение одного рабочего дня со дня поступления уведомления об отзыве заявки оператор электронной площадки прекращает блокирование операций по счету участника закупки в отношении денежных средств в размере обеспечения заявки на участие в электронном аукционе.

## 21. Заявки на участие в электронном аукционе, поданные с опозданием

21.1. Полученные после даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в электронном аукционе заявки на участие в аукционе возвращаются оператором электронной площадки в течение одного рабочего дня с даты окончания срока подачи заявок на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя).

# 

# V. ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ПЕРВЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В

# ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ

## 23. Рассмотрение первых частей заявок на участие в электронном аукционе

23.1. Комиссия проверяет первые части заявок на участие в электронном аукционе, содержащие предусмотренные пунктом 15.2. документации информацию, на соответствие требованиям, установленным настоящей документацией в отношении закупаемых товаров, поставки, работ, услуг.

23.2. Срок рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе не может превышать семь дней с даты окончания срока подачи заявок на участие в электронном аукционе.

## 24. Допуск к участию в электронном аукционе.

24.1. На основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе комиссией принимается одно из следующих решений:

- о допуске участника закупки, подавшего заявку на участие в электронном аукционе, к участию в нем и о признании этого участника закупки участником такого аукциона;

- об отказе в допуске к участию в таком аукционе.

24.2. Участник электронного аукциона не допускается к участию в случае:

- непредставления информации, предусмотренной пунктом 15.2. настоящей документации или предоставления недостоверной информации;

- несоответствия информации, предусмотренной пунктом 15.2. настоящей документации, требованиям документации.

24.3. По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе комиссия оформляет протокол рассмотрения заявок на участие в электронном аукционе, подписываемый всеми присутствующими на заседании членами комиссии, направляется оператору электронной площадки и размещается в единой информационной системе не позднее даты окончания срока рассмотрения данных заявок.

24.4. В течение одного часа с момента поступления оператору электронной площадки указанного в пункте 24.3. настоящей документации протокола или с момента размещения на электронной площадке протокола в соответствии с пунктом 24.3. настоящей документации оператор электронной площадки обязан направить участникам электронного аукциона, подавшим заявки на участие в нем, уведомление о решении, принятом в отношении поданной им заявки.

## 25. Признание электронного аукциона несостоявшимся

25.1. Электронный аукцион признается несостоявшимся в случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в электронном аукционе:

- подана только одна заявка на участие в электронном аукционе;

- не подано ни одной заявки на участие в электронном аукционе;

- на основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе принято решение об отказе в допуске к участию в электронном аукционе всех участников аукциона, подавших заявки на участие в электронном аукционе;

- на основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе принято решение о признании только одного участника аукциона, подавшего заявку на участие в электронном аукционе, участником электронного аукциона.

25.2. В случае признания аукциона несостоявшимся по основаниям, указанным в пункте 25.1. настоящей документации, в протокол рассмотрения заявок на участие в электронном аукционе вносится информация о признании электронного аукциона несостоявшимся. Указанный протокол размещается заказчиком на электронной площадке.

## 26. Последствия признания электронного аукциона несостоявшимся

## при рассмотрении первых частей заявок

26.1. В случае, если электронный аукцион признан несостоявшимся и только один участник размещения заказа, подавший заявку на участие в электронном аукционе, признан участником электронного аукциона, оператор электронной площадки не позднее рабочего дня, следующего за датой окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе, направляет заказчику обе части этой заявки, а также документы подавшего ее участника такого аукциона, предусмотренные пунктами 2-6 и 8 части 2 статьи 61 Федерального закона № 44-ФЗ, содержащиеся на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе в реестре участников такого аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке и указанные в пунктах 15.2 и 15.3 настоящей документации и Информационной карте настоящей документации.

26.2. В течение трех рабочих дней с момента поступления второй части заявки на участие в электронном аукционе комиссия рассматривает эту заявку и эти документы на предмет соответствие участника электронного аукциона требованиям, предусмотренным Федеральным законом ФЗ-44 и документацией по данному аукциону и направляет оператору электронной площадки протокол рассмотрения единственной заявки на участие в данном аукционе, подписанный членами комиссии.

26.3. Контракт с единственным участником такого аукциона, если этот участник и поданная им заявка на участие в таком аукционе признаны соответствующими требованиям Федерального закона № 44-ФЗ и документации о таком аукционе, заключается в соответствии с пунктом 25 части 1 статьи 93 Федерального закона № 44-ФЗ в порядке, установленном статьей 70 Федерального закона № 44-ФЗ.

26.4. Заключение контракта с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) осуществляется на условиях, предусмотренных документацией о закупке, по цене, предложенной участником закупки, с которым заключается контракт, но не выше начальной (максимальной) цены контракта, или по начальной (максимальной) цене контракта при проведении электронного аукциона.

26.5. Участник аукциона, признанный единственным участником электронного аукциона, не вправе отказаться от заключения контракта.

# VI. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ЭЛЕКТРОННОГО АУКЦИОНА

## 27. Условия участия

27.1. В электронном аукционе могут участвовать только участники электронного аукциона, включенные в реестр участников электронного аукциона, получившие аккредитацию на электронной площадке и допущенные к участию в таком аукционе.

## 28. Дата и время проведения электронного аукциона

28.1. Электронный аукцион проводится на электронной площадке в день, указанный в извещении о проведении электронного аукциона. Время начала проведения электронного аукциона устанавливается оператором электронной площадки.

28.2. Днем проведения электронного аукциона является рабочий день, следующий после истечения двух дней с даты окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе.

## 29. Проведение электронного аукциона

29.1. Электронный аукцион проводится путем снижения начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении о проведении электронного аукциона, в порядке, установленном статьей 68 Федерального закона № 44-ФЗ.

29.2. В случае, если при проведении электронного аукциона цена контракта снижена до половины процента начальной (максимальной) цены контракта или ниже, такой аукцион проводится на право заключить контракт. При этом такой аукцион проводится путем повышения цены контракта с учетом следующих особенностей:

29.2.1. такой аукцион проводится до достижения цены контракта не более чем сто миллионов рублей;

29.2.2. участник такого аукциона не вправе подавать предложения о цене контракта выше максимальной суммы сделки для этого участника, указанной в решении об одобрении или о совершении по результатам такого аукциона сделок от имени участника закупки, которое содержится в реестре участников такого аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке;

29.2.3. размер обеспечения исполнения контракта рассчитывается исходя из начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении о проведении такого аукциона.

29.3. На основании результатов проведения электронного аукциона составляется Протокол проведения электронного аукциона, который размещается оператором электронной площадки на электронной площадке в течение тридцати минут после окончания электронного аукциона.

29.4. Любой участник электронного аукциона после размещения на электронной площадке, указанного в пункте 28.3. настоящей документации, Протокола вправе направить оператору электронной площадки запрос о разъяснении результатов такого аукциона. Оператор электронной площадки в течение двух рабочих дней с даты поступления данного запроса обязан предоставить такому участнику соответствующие разъяснения.

29.5. В течение одного часа после размещения на электронной площадке протокола, указанного в пункте 29.3. настоящей документации, оператор электронной площадки обязан направить заказчику такой протокол и вторые части заявок на участие в электронном аукционе, поданных его участниками, предложения о цене контракта которых при ранжировании получили первые десять порядковых номеров, или в случае, если в электронном аукционе принимали участие менее десяти участников электронного аукциона, вторые части заявок на участие в электронном аукционе, поданных такими участниками электронного аукциона, а также документы указанных участников, предусмотренные пунктами 2-6 и 8 части 2 статьи 61 Федерального закона № 44-ФЗ и содержащиеся на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе в реестре его участников, получивших аккредитацию на электронной площадке. В течение этого срока оператор электронной площадки обязан направить также уведомление указанным участникам электронного аукциона.

## Признание электронного аукциона несостоявшимся

30.1. В случае, если в течение десяти минут после начала проведения электронного аукциона ни один из его участников не подал предложение о цене контракта, предусматривающее снижение текущего минимального предложения о цене контракта на величину в пределах «шага аукциона», данный аукцион признается несостоявшимся.

30.2. В течение тридцати минут после окончания указанного времени оператор электронной площадки размещает на электронной площадке протокол о признании электронного аукциона несостоявшимся.

# VII. ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ВТОРЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В

# ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ

## 31. Рассмотрение вторых частей заявок на участие в электронном аукционе

31.1. Комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в электронном аукционе и документы, направленные заказчику оператором электронной площадки, на соответствие их требованиям, установленным настоящей документацией.

31.2. Комиссией на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукционе принимается решение о соответствии или о несоответствии заявки на участие в электронном аукционе требованиям, установленным настоящей документацией. Для принятия указанного решения комиссия рассматривает информацию о подавшем данную заявку участнике электронного аукциона, содержащуюся в реестре участников такого аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке.

31.3. Комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в электронном аукционе, направленных до принятия решения о соответствии пяти заявок на участие в электронном аукционе требованиям, предусмотренным настоящей документацией. В случае, если в электронном аукционе принимали участие менее десяти участников электронного аукциона и менее пяти заявок на участие в таком аукционе соответствуют указанным требованиям, комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в электронном аукционе, поданных всеми участниками электронного аукциона, принявшими участие в электронном аукционе.

31.4. Рассмотрение заявок на участие в электронном аукционе начинается с заявки на участие в электронном аукционе, поданной его участником, предложившим наиболее низкую цену контракта, и осуществляется с учетом ранжирования заявок на участие в электронном аукционе.

31.5. В случае, если в соответствии с пунктом 31.3. настоящей документации не выявлены пять заявок на участие в электронном аукционе, соответствующих требованиям, установленным документацией, из десяти заявок на участие в электронном аукционе, направленных ранее заказчику по результатам ранжирования, в течение одного часа с момента поступления соответствующего уведомления от заказчика оператор электронной площадки обязан направить заказчику все вторые части заявок на участие в электронном аукционе его участников для выявления пяти заявок на участие в электронном аукционе, соответствующих требованиям, установленным настоящей документацией.

31.6. Общий срок рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукционе не может превышать три рабочих дня с даты размещения на электронной площадке протокола проведения электронного аукциона.

## 32. Признание заявок не соответствующими требованиям документации

32.1. Заявка на участие в электронном аукционе признается не соответствующей требованиям, установленным настоящей документацией, в случае:

1) непредставления документов и информации, которые предусмотрены пунктами 1,3-5,7 и 8 части 2 статьи 62, частями 3 и 5 статьи 66 Федерального закона № 44-ФЗ, несоответствия указанных документов и информации требованиям, установленным настоящей документацией, наличия в указанных документах недостоверной информации об участнике аукциона на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в данном аукционе.

Отсутствие документов, предусмотренных пунктами 1,3-5,7 и 8 части 2 статьи 62 Федерального закона № 44-ФЗ, или несоответствие документов и информации требованиям настоящей документации, а также наличие в таких документах и информации недостоверных информации об участнике аукциона определяется на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в электронном аукционе. При этом заявка на участие в электронном аукционе не может быть признана не соответствующей требованиям, установленным документацией, на основании получения документов, предусмотренных пунктом 4 части 2 статьи 61 Федерального закона № 44-ФЗ, не ранее чем за шесть месяцев до даты обращения участника такого аукциона с заявлением об аккредитации.

2) несоответствия участника аукциона требованиям, установленным в соответствии со статьей 31 Федерального закона № 44-ФЗ.

## 33. Подведение итогов электронного аукциона

33.1. Участник электронного аукциона, который предложил наиболее низкую цену контракта, и заявка на участие в данном аукционе соответствует требованиям, установленным документацией о нем, признается победителем такого аукциона.

33.2. В случае, предусмотренном частью 23 статьи 68 Федерального закона № 44-ФЗ, победителем электронного аукциона признается его участник, который предложил наиболее высокую цену за право заключения контракта и заявка на участие в таком аукционе которого соответствует требованиям, установленным документацией о таком аукционе.

33.3. Результаты рассмотрения заявок на участие в электронном аукционе фиксируются в Протоколе подведения итогов электронного аукциона, который подписывается всеми участвовавшими в рассмотрении этих заявок членами комиссии, и не позднее рабочего дня, следующего за датой подписания указанного протокола, размещаются заказчиком на электронной площадке и в единой информационной системе.

33.4. В течение одного часа с момента размещения на электронной площадке и в единой информационной системе указанного в пункте 33.3. настоящей документации Протокола подведения итогов электронного аукциона оператор электронной площадки направляет участникам такого аукциона, вторые части заявок которых на участие в нем рассматривались и в отношении заявок которых на участие в таком аукционе принято решение о соответствии или о несоответствии требованиям, установленным документацией о таком аукционе, уведомления о принятых решениях.

33.5. Любой участник электронного аукциона, за исключением участников, заявки на участие в электронном аукционе которых получили первые три порядковых номера в соответствии с Протоколом подведения итогов электронного аукциона, вправе отозвать заявку на участие в электронном аукционе, направив уведомление об этом оператору электронной площадки, с момента опубликования указанного протокола.

## 34. Признание электронного аукциона несостоявшимся

34.1. В случае, если комиссией принято решение о несоответствии требованиям, установленным документацией об электронном аукционе, всех вторых частей заявок на участие в нем или о соответствии указанным требованиям только одной второй части заявки на участие в нем, такой аукцион признается несостоявшимся.

# VIII. ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ЭЛЕКТРОННОГО АУКЦИОНА

## 35. Сроки и порядок заключения контракта

35.1. Заказчик в течение пяти дней со дня размещения в единой информационной системе Протокола подведения итогов электронного аукциона размещает в единой информационной системе без своей подписи проект контракта, который составляется путем включения цены контракта, предложенной участником электронного аукциона, с которым заключается контракт, информации о товаре (товарном знаке и (или) конкретных показателях товара), указанной в заявке на участие в электронном аукционе такого участника, в проект контракта, прилагаемый к настоящей документации.

35.2. В течение пяти дней с даты размещения заказчиком в единой информационной системе проекта контракта победитель электронного аукциона размещает в единой информационной системе проект контракта, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени победителя такого аукциона, а также документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта и подписанный усиленной электронной подписью указанного лица.

35.3. В случае, если при проведении аукциона цена контракта снижена на 25% и более от начальной (максимальной) цены контракта, победитель электронного аукциона предоставляет обеспечение исполнения контракта в соответствии с частью 1 статьи 37 Федерального закона № 44-ФЗ, обеспечение исполнения контракта (то есть в размере превышающем в 1,5 раза размер обеспечения исполнения контракта, указанный в настоящей документации, но не менее чем размере аванса, если контрактом предусмотрена выплата аванса) и настоящей документацией или информацию, предусмотренные частью 2 статьи 37 Федерального закона № 44-ФЗ, подтверждающей добросовестность такого участника на дату подачи заявки в соответствии с частью 3 статьи 37 Федерального закона № 44-ФЗ. А также обоснование цены контракта в соответствии с частью 9 статьи 37 Федерального закона № 44-ФЗ при заключении контракта на поставку товара, необходимого для нормального жизнеобеспечения (продовольствия, средств для скорой, в том числе скорой специализированной, медицинской помощи, оказываемой в экстренной или неотложной форме, лекарственных средств, топлива).

35.4. Победитель электронного аукциона, с которым заключается контракт, в случае наличия разногласий по проекту контракта, размещенному в соответствии с пунктом 35.1. настоящей документации, размещает в единой информационной системе Протокол разногласий, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя такого аукциона.

При этом победитель такого аукциона, с которым заключается контракт, указывает в протоколе разногласий замечания к положениям проекта контракта, не соответствующим извещению о проведении такого аукциона, документации о нем и своей заявке на участие в таком аукционе, с указанием соответствующих положений данных документов.

35.5. В течение трех рабочих дней с даты размещения победителем электронного аукциона в единой информационной системе в соответствии с пунктом 35.4. настоящей документации Протокола разногласий заказчик рассматривает Протокол разногласий и без своей подписи вновь размещает доработанный проект контракта.

35.6. В случае отказа учесть полностью или частично содержащиеся в Протоколе разногласий замечания победителя электронного аукциона заказчик повторно размещает в единой информационной системе проект контракта с указанием в отдельном документе причин, при условии, что победитель такого аукциона разместил в единой информационной системе Протокол разногласий в соответствии с пунктом 35.4 настоящей документации не позднее чем в течение тринадцати дней с даты размещения в единой информационной системе Протокола, указанного в части 8 статьи 69 Федерального закона № 44-ФЗ.

35.7. В течение трех рабочих дней с даты размещения заказчиком в единой информационной системе документов, предусмотренных пунктами 35.5, 35.6 настоящей документации, победитель электронного аукциона размещает в единой информационной системе проект контракта, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя аукциона, а также документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта и подписанный усиленной электронной подписью указанного лица, или предусмотренный пунктом 34.4. настоящей документации Протокол разногласий.

35.8. В течение трех рабочих дней с даты размещения в единой информационной системе проекта контракта, подписанного усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя электронного аукциона, и предоставления таким победителем обеспечения исполнения контракта заказчик обязан разместить контракт, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика, в единой информационной системе.

35.9. С момента размещения в единой информационной системе предусмотренного пунктом 34.8. настоящей документации и подписанного заказчиком контракта, он считается заключенным.

35.10. Контракт может быть заключен не ранее чем через десять дней с даты размещения в единой информационной системе Протокола подведения итогов электронного аукциона.

35.11. В случае, предусмотренном частью 23 статьи 68 Федерального закона № 44-ФЗ, контракт заключается только после внесения на счет, на котором учитываются операции со средствами, поступающими заказчику, участником электронного аукциона, с которым заключается контракт, денежных средств в размере предложенной таким участником цены за право заключения контракта, а также предоставления обеспечения исполнения контракта.

35.12. Победитель электронного аукциона признается уклонившимся от заключения контракта в случае, если в сроки, предусмотренные настоящей документацией, он не направил заказчику проект контракта, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени победителя такого аукциона, или направил Протокол разногласий, по истечении тринадцати дней с даты размещения в единой информационной системе Протокола, указанного в части 8 статьи 69 Федерального закона 44-ФЗ, или не исполнил требования, предусмотренные статьей 37 Федерального закона 44-ФЗ (в случае снижения при проведении такого аукциона цены контракта на двадцать пять процентов и более от начальной (максимальной) цены контракта).

35.13. Закупка завершается исполнением обязательств сторонами контракта.

## 36. Обеспечение исполнения контракта

36.1. Если в соответствии с Информационной картой электронного аукциона установлено требование обеспечения исполнения контракта, контракт заключается только после предоставления участником электронного аукциона, с которым заключается контракт, в форме безотзывной и непередаваемой банковской гарантии, выданной банком, который включен в перечень банков, отвечающих установленным требованиям для принятия банковских гарантий в целях налогообложения (части 1 статья 45 Федерального закона № 44-ФЗ, пункта 4 статьи 176.1. Налогового кодекса Российской Федерации), или внесением денежных средств на указанный заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику, в размере обеспечения исполнения контракта, указанном в Информационной карте электронного аукциона. Банковская гарантия, предоставляемая поставщиком (исполнителем, подрядчиком) в качестве обеспечения исполнения контракта, должна быть внесена в реестр банковских гарантий (часть 8 статьи 45 Федерального закона № 44-ФЗ).

Способ обеспечения исполнения контракта из указанных в настоящем пункте способов определяется таким участником электронного аукциона самостоятельно. Срок действия банковской гарантии должен превышать срок действия контракта не менее чем на один месяц.

36.2. Заказчик вправе в Информационной карте электронного аукциона определить обязательства по контракту, которые должны быть обеспечены.

36.3. Положения об обеспечении исполнения контакта не применяются, если участником закупки является государственное или муниципальное казенное учреждение (часть 8 статьи 96 Федерального Закона № 44-ФЗ).

36.4. Размер обеспечения может быть уменьшен в ходе исполнения контракта по инициативе поставщика (подрядчика, исполнителя), который вправе предоставить заказчику новое обеспечение, уменьшенное в соответствии с объемом выполненных обязательств по контракту. Одновременно с этим поставщик (подрядчик, исполнитель) может изменить и способ обеспечения исполнения контракта (часть 7 статьи 96 Федерального закона № 44-ФЗ).

36.5 Если при проведении электронного аукциона начальная (максимальная) цена контракта составляет пятнадцать миллионов рублей и менее и участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена контракта на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения контракта в размере, в полтора раза превышающем размер обеспечения исполнения контракта, указанный в документации об электронном аукционе, но не менее чем в размере аванса (если контрактом предусмотрена выплата аванса) или информации, подтверждающей добросовестность такого участника на дату подачи заявки.

К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, содержащаяся в реестре контрактов, заключенных заказчиками, и подтверждающая исполнение таким участником в течение одного года до даты подачи заявки на участие в конкурсе или аукционе трех и более контрактов (при этом все контракты должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение двух лет до даты подачи заявки на участие в конкурсе или аукционе четырех и более контрактов (при этом не менее чем семьдесят пять процентов контрактов должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в конкурсе или аукционе трех и более контрактов (при этом все контракты должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней). В этих случаях цена одного из контрактов должна составлять не менее чем двадцать процентов цены, по которой участником закупки предложено заключить контракт.

36.6 Победитель аукциона или участник закупки, с которым заключается контракт, в сроки, установленные пунктом 3 статьи 70 Федерального закона № 44-ФЗ, передает документ об обеспечении исполнения контракта, подтверждающий предоставление обеспечения контракта и подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющим право действовать от имени участника аукциона, одновременно с подписанным указанным лицом проектом контракта.

36.7. В безотзывной и непередаваемой банковской гарантии в обязательном порядке должна быть указана сумма, в пределах которой банк гарантирует исполнение обязательств по контракту, которая должна быть не менее суммы, установленной в Информационной карте электронного аукциона.

Безотзывная и непередаваемая банковская гарантия должна содержать указание на контракт, исполнение которого она обеспечивает путем указания на стороны контракта, название предмета контракта и ссылки на Протокол, который является основанием заключения контракта.

Обязательным приложением к безотзывной и непередаваемой банковской гарантии является заверенная надлежащим образом копия лицензии банка, выдавшего безотзывную банковскую гарантию.

Безотзывная и непередаваемая банковская гарантия должна содержать указание на согласие банка с тем, что изменения и дополнения, внесенные в контракт, не освобождают его от обязательств по соответствующей банковской гарантии.

36.8 Факт внесения денежных средств в обеспечение исполнения контракта подтверждается платежным поручением с отметкой банка о перечислении.

## 37. Права и обязанности заказчика

37.1. После определения победителя электронного аукциона в течение срока, предусмотренного для заключения контракта, заказчик обязан отказаться от заключения контракта с победителем электронного аукциона, либо при уклонении победителя электронного аукциона от заключения контракта с участником закупки, с которым заключается такой контракт, в случае установления факта:

37.1.1. предоставления участником закупки недостоверной информации в отношении своего соответствия установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации требованиям к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки;

37.1.2. проведения ликвидации участника закупки – юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки – юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;

37.1.3. приостановления деятельности участника закупки в порядке, установленном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;

37.1.4. наличие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) не принято;

37.1.5. наличия в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки – юридическом лице, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки;

37.1.6. наличие у участника закупки – физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица – участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные [статьями 289](https://mail.rambler.ru/m/redirect?url=http%3A//vip.1gzakaz.ru/%23/document/99/9017477/XA00M922MJ/&hash=89e4dfcfbaeed770ca99390ef3114ad5), [290](https://mail.rambler.ru/m/redirect?url=http%3A//vip.1gzakaz.ru/%23/document/99/9017477/XA00MI82NO/&hash=13e307bc138a86ba284250bc34ca8dbe), [291](https://mail.rambler.ru/m/redirect?url=http%3A//vip.1gzakaz.ru/%23/document/99/9017477/XA00MAG2MR/&hash=98ab55ad5c5f7a8f64e6eb9abf9fb5d5), [291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации](https://mail.rambler.ru/m/redirect?url=http%3A//vip.1gzakaz.ru/%23/document/99/9017477/XA00MCO2NO/&hash=a893cb3c8a5d2ed581b796a7aeed1e01) (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

37.1.7. участник закупки – юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного [статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях](https://mail.rambler.ru/m/redirect?url=http%3A//vip.1gzakaz.ru/%23/document/99/901807667/XA00MHK2OB/&hash=dfa22c7231f4530b461e98c83b59c7ae);

37.1.8. отсутствие у участника закупки исключительных прав на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением контракта заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения контрактов на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма;

37.2. В случае отказа заказчика от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) по основаниям, предусмотренным в пункте 36.1 настоящей документации, заказчик не позднее одного рабочего дня, следующего за днем установления факта, являющегося основанием для такого отказа, составляет и размещает в единой информационной системе Протокол об отказе от заключения контракта, содержащий информацию о месте и времени его составления, о лице, с которым заказчик отказывается заключить контракт, о факте, являющемся основанием для такого отказа, а также реквизиты документов, подтверждающих этот факт. Указанный Протокол в течение двух рабочих дней с даты его подписания направляется заказчиком данному победителю.

37.3. Решение об отстранении участника закупки от участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) или отказ от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) могут быть обжалованы таким участником или таким победителем в порядке, установленном Законом № 44-ФЗ.

37.4. В случае, если победитель электронного аукциона признан уклонившимся от заключения контракта, заказчик вправе обратиться в суд с требованием о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения контракта в части, не покрытой суммой обеспечения заявки на участие в электронном аукционе, и заключить контракт с участником такого аукциона, который предложил такую же, как и победитель такого аукциона, цену контракта или предложение о цене контракта которого содержит лучшие условия по цене контракта, следующие после условий, предложенных победителем такого аукциона. В случае согласия этого участника заключить контракт этот участник признается победителем такого аукциона и проект контракта, прилагаемый к документации об аукционе, составляется заказчиком путем включения в проект контракта условий его исполнения, предложенных этим участником. Проект контракта должен быть направлен заказчиком этому участнику в срок, не превышающий десяти дней с даты признания победителя такого аукциона уклонившимся от заключения контракта.

37.5. При заключении контракта заказчик по согласованию с участником закупки, с которым заключается контракт, вправе увеличить количество поставляемого товара на сумму, не превышающую разницы между ценой контракта, предложенной таким участником, и начальной (максимальной) ценой контракта (ценой лота). При этом цена единицы товара не должна превышать цену единицы товара, определяемую как частное от деления цены контракта, предложенной участником аукциона, с которым заключается контракт, на количество товара, указанное в извещении о проведении аукциона.

37.6. Изменение условий контракта в ходе его исполнения допускается по соглашению сторон (заказчика и поставщика):

* при снижении цены контракта без изменения предусмотренных контрактом количества товара, объема поставки или услуги, качества товара, работы или услуги и иных условий контракта.
* при уменьшении или увеличении (не более чем на 10 процентов от общего объема контракта) количества товара, работы или услуги по предложению заказчика. При увеличении количества (объема) товаров, поставки или услуг также допускается увеличение цены контракта по соглашению сторон (но не более чем на 10 процентов), а при уменьшении количества (объема) товаров, поставки или услуг цена обязательно должна быть снижена.

37.7 В соответствии с [частью 3 статьи 94](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D64E9hADDH) Закона № 44-ФЗ для проверки предоставленных исполнителем результатов, предусмотренных контрактом, в части их соответствия условиям контракта заказчик обязан провести экспертизу. Экспертиза результатов, предусмотренных контрактом, может проводиться заказчиком своими силами или к ее проведению могут привлекаться эксперты, экспертные организации на основании контрактов, заключенных в соответствии с Законом № 44-ФЗ.

Согласно [части 4 статьи 94](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B3h8DDH) Закона № 44-ФЗ заказчик обязан привлекать экспертов, экспертные организации к проведению экспертизы поставленного товара, выполненной работы или оказанной услуги, в случае если закупка осуществляется у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя), за исключением случаев, предусмотренных [пунктами 1](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D6FE5hADDH)-[9](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D61E8hADAH), [14](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D6FE5hAD2H), [15](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D64E7hAD9H), [17](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D64E7hADFH)-[23](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B2hBD9H), [пунктом 24](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D6FE6hAD9H) (только при осуществлении закупок для обеспечения федеральных нужд), [пунктами 25](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B2hBD8H), [26](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D64E8hAD8H), [28](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D64E8hADEH)-[30](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D6FE6hADFH), [32](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D6FE6hADEH), [33](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D61E8hAD3H), [36](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B18D6FE6hADCH), [40](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7hBD5H), [41](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7hBD6H), [42](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B5hBD2H), [44](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B0h8D4H), [45 части 1 статьи 93](consultantplus://offline/ref=728B4667AB7337803C5842798FD080D456D44AB209BC1E366C8307605CC3003759E9C7B1B0h8D5H) Закона № 44-ФЗ.

Таким образом, заказчик обязан проводить экспертизу поставленного товара, результатов выполненной работы, оказанной услуги своими силами (силами своих сотрудников) или с привлечением экспертов, экспертных организаций.

IX. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № | Наименование положения информационной карты | Описание положения информационной карты |
| 1. | Способ определения поставщика (подрядчика, исполнителя) | Электронный аукцион |
| 2. | Адрес электронной площадки | [www.rts-tender.ru](http://www.rts-tender.ru) |
| 3. | Наименование Заказчика, контактная информация | Администрация Зеньковского сельсовета  676990, Амурская область, Константиновский район, с. Зеньковка, ул.Советская, д.19,кв.(офис) 2  Тел/факс: 8(416 39)93-6-80  e-mail:zenkovkaselsovet@rambler.ru  Контактное лицо: Полунина Наталья Викторовна |
| 4. | Наименование уполномоченного органа, контактная информация | Администрация Зеньковского сельсовета  676990, Амурская область, Константиновский район, с. Зеньковка, ул.Советская, д.19,кв.(офис) 2  Тел/факс: 8(416 39)93-6-80  e-mail:zenkovkaselsovet@rambler.ru  Контактное лицо: Полунина Наталья Викторовна |
| 5. | Информация о контрактной службе заказчика, контрактном управляющем, ответственных за заключение контракта, срок, в течение которого победитель такого аукциона или иной участник, с которым заключается контракт при уклонении победителя такого аукциона от заключения контракта, должен подписать контракт, условия признания робедителя такого аукциона или иного участника такого аукциона уклонившемся от заключения контракта | Контрактный управляющий – Полунина Наталья Викторовна, тел. 8(416 39)93-6-80,  Контракт может быть заключен не ранее чем через десять дней с даты размещения в единой информационной системе протокола подведения итогов электронного аукциона.  Победитель электронного аукциона признается уклонившимся от заключения контракта в случаях:  - нарушения установленного документацией об электронном аукционе срока подписания проекта контракта;  - нарушения срока направления протокола разногласий;  - нарушения установленного документацией об электронном аукционе срока и порядка предоставления обеспечения исполнения контракта, несоответствия обеспечения требованиям о размере обеспечения |
| 6. | Предмет электронного аукциона | Оказание сезонных услуг по покосу травы без вывоза. |
| 6.1. | Идентификационный код закупки | 193281700010728170100100150018129244 |
| 7. | Наименование и описание объекта закупки | Оказание сезонных услуг по покосу травы без вывоза. |
| 8. | Место, условия и сроки (периоды) поставки товара, выполнения работ, оказания услуг | Место: Амурская область, Константиновский район, с. Зеньковка, ул.Советская, д.19,кв.(офис) 2  Условия: в соответствии с проектом Контракта  Сроки: с момента заключения контракта по 30 сентября 2019 г. |
| 9. | **Код бюджетной классификации (глава, раздел (подраздел), целевая статья, вид расходов, КОСГУ):** 01605030800100200244 | |
| 10. | Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота) | 600 000 (шестьсот тысяч рублей) 00 копеек |
| 11. | Величина снижения начальной (максимальной) цены контракта (цены лота) | Величина снижения начальной (максимальной) цены контракта (далее – «шаг аукциона») составляет от 0,5 процента до пяти процентов начальной (максимальной) цены контракта |
| 12. | Обоснование начальной (максимальной) цены контракта (метод) | Обоснование расчета начальной (максимальной) цены контракта – сметный метод. |
| 13. | Источник финансирования закупки | бюджет Зеньковского сельсовета |
| 14. | Форма, сроки и порядок оплаты товара, работ, услуг | Оплата поставленного Поставщиком товара производится Заказчиком российскими рублями по безналичному расчету, путём перечисления денежных средств на расчетный счет Поставщика платежным поручением в течение 15 (пятнадцати) дней с даты подписания Сторонами акта о приемке, |
| 15. | Требования к Участникам закупки | 1) соответствие требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки;  2) непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки – юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;  3) неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном [Кодексом](garantf1://12025267.3012/) Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;  4) отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с [законодательством](garantf1://10800200.1/) Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период;  5) отсутствие у участника закупки – физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица – участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;  5.1) участник закупки – юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;  6) отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящей статьи понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества;  7)участник закупки не является офшорной компанией;  8) отсутствие в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки – юридического лица  9) является субъектом малого предпринимательства, социально ориентированной некоммерческой организацией. |
| 16. | Требования к содержанию и составу заявки | В соответствии с ч. 2. «Подготовка заявки на участие в электронном аукционе, инструкция по её заполнению» документации об аукционе, а именно:  Требования к первой части заявки на участие в электронном аукционе указаны в абзаце «б» пп.1 п. 2.3.1.:  - конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией о таком аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара;  Требования ко второй части заявки на участие в аукционе указаны в п. 2.3.2 |
| 17. | Дата и время окончания срока подачи заявок | 24.06.2019, 09:00 |
| 18. | Дата окончания срока рассмотрения заявок первых частей заявок | 25.06.2019 |
| 19. | Дата проведения аукциона | 28.06.2019 |
| 20. | Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю РФ, установленного ЦБ Российской Федерации и используемого при оплате контракта. | Не применяется |
| 21. | Сведения о валюте | Российский рубль |
| 22. | Обеспечения заявки | Не установлено |
| 23. | Обеспечение исполнения контракта | Размер обеспечения исполнения контракта (договора) составляет 5,0% от начальной (максимальной) цены контракта, что составляет 30000 руб. 00 копеек  Порядок предоставления обеспечения исполнения контракта указан в разделе 6.Обеспечение исполнения контракта документации об аукционе  Исполнение контракта может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям [статьи 45](consultantplus://offline/ref=DBDE154DBF3C79AAD218821EA5F974542EC5608DAB9AAEFCD18CC144E01379E409ABC11F87319D49m91DF) Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ, или внесением денежных средств на указанный заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику. Способ обеспечения исполнения контракта определяется участником закупки, с которым заключается контракт, самостоятельно. Срок действия банковской гарантии должен превышать срок действия контракта не менее чем на один месяц.  В случае выбора денежных средств обеспечение исполнения контракта перечисляется на счет Заказчика.  Реквизиты для внесения денежных средств в качестве обеспечения исполнения Контракта:  Администрация Зеньковского сельсовета  УФК по Амурской области (Администрация Зеньковского сельсовета л/счет 05233007470) Отделение Благовещенск г. Благовещенск  р/с 40302810410123000237  БИК 041012001  ОКТМО 10630412  ИНН 2817000107  КПП 281701001  В платёжном поручении в графе «назначение платежа» указывается: «Обеспечение исполнения муниципального контракта на оказание сезонных услуг по покосу травы без вывоза» |
| 24. | Возможность увеличения (изменения) количества поставляемых товаров, объема работ, услуг не более чем на 10% в ходе исполнения контракта | В соответствии с проектом Контракта |
| 25. | Возможность увеличения (изменения) количества поставляемых товаров на сумму, не превышающую разницы между ценой контракта, предложенной таким участником, и начальной (максимальной) ценой контракта (ценой лота) при заключении контракта | Не предусмотрено |
| 26. | Возможность снижения цены контракта без изменения предусмотренных контрактом количества товара, объема работы или услуги, качества поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги и иных условий контракта | В соответствии с проектом Контракта |
| 27. | Преимущества для субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций | Предусмотрены |
| 28. | Требование о привлечении к исполнению контракта субподрядчиков, соисполнителей из числа субъектов малого предпринимательства и социально ориентированых некоммерческих организаций | Не предусмотрено |
| 29. | Преимущества, предоставляемые учреждениям и предприятиям УИС и организациям инвалидов | Учреждениям и предприятиям УИС в размере 0%  Организациям инвалидов в размере 0 % |
| 30. | Даты начала и окончания срока предоставления участникам аукциона разъяснений положений документации | Дата начала срока предоставления участникам аукциона разъяснений положений документации 14.06.2019  Дата окончания срока подачи участниками аукциона запросов о разъяснении положений документации 21.06.2019  Дата окончания срока предоставления участникам аукциона разъяснений положений документации 22.06.2019 |
| 31. | Порядок предоставления разъяснений положений документации участникам закупки | Любой участник электронного аукциона, получивший аккредитацию на электронной площадке, вправе направить на адрес электронной площадки, на которой планируется проведение такого аукциона, запрос о даче разъяснений положений документации о таком аукционе. При этом участник такого аукциона вправе направить не более чем три запроса о даче разъяснений положений данной документации в отношении одного такого аукциона. В течение одного часа с момента поступления указанного запроса он направляется оператором электронной площадки заказчику. В течение двух дней с даты поступления от оператора электронной площадки вышеуказанного запроса заказчик размещает в единой информационной системе разъяснения положений документации об электронном аукционе с указанием предмета запроса, но без указания участника такого аукциона, от которого поступил указанный запрос, при условии, что указанный запрос поступил заказчику не позднее чем за три дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе. |
| 32. | Возможность одностороннего отказа от исполнения контракта | В соответствии с проектом Контракта |
| 33. | Требование о соответствии поставляемого товара изображению товара | Не установлено |
| 34. | Требование о соответствии поставляемого товара образцу или макету, товара | Не установлено |
| 35. | Условия, запреты и ограничения допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами | Не установлены |
| 36. | Преимущества, предоставляемые участникам при осуществлении закупок товаров, заявки которых содержат предложения о поставке товаров, происходящих из государств – членов Евразийского экономического союза | Не предусмотрены |

X. РЕКОМЕНДУЕМЫЕ ФОРМЫ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ

Данный образец заявки не является обязательным для заполнения и служит примером формы.

1. ПЕРВАЯ ЧАСТЬ ЗАЯВКИ В АУКЦИОНЕ

В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

1. Изучив Документацию об аукционе, а также применимые к данному аукциону в электронной форме законодательство и нормативные правовые акты, сообщаем о согласии участвовать в аукционе в электронной форме на условиях, установленных в указанных выше документах, и направляем настоящую заявку на участие в аукционе.

2. Мы согласны поставить предусмотренную аукционом услугу в соответствии с требованиями документации об аукционе по цене, не превышающей начальную (максимальную) цену контракта, указанную в документации об аукционе:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование услуг | Количество  (м2) | Цена за 1 м2  (с НДС)\* | Итого  (с НДС)\* |
| 1 | Оказание сезонных услуг по покосу травы без вывоза | 600000 | 1руб. | 600 000 руб. |

\*Указываются конкретные показатели (значения) услуги, соответствующие требованиям части IX «ОПИСАНИЕ ОБЪЕКТА ЗАКУПКИ».

Примечание**:** форма первой части заявки на участие в аукционе в электронной форме заполняется участником электронного аукциона в соответствии с требованиями Раздела 2 «Подготовка заявки на участие в электронном аукционе, инструкция по её заполнению».

Информация, содержащаяся в заявке на участие в электронном аукционе участника должна быть достоверной,не допускающей двусмысленных толкований.

При заполнении заявки должны применяться обозначения (наименования показателей, функциональных, технических и качественных, эксплуатационных параметров) в соответствии с обозначениями, установленными в документации об электронном аукционе.

Ответственность за достоверность сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в аукционе несет участник закупки.

**Х1. Описание объекта закупки**

(Объем и качество поставляемых товаров, выполняемых работ, оказываемых услуг должно соответствовать или превосходить технические и качественные характеристики, приводимые в настоящих требованиях)

**Общие требования:** 1. Исполнитель осуществляет за свой счет и своими силами выполнение работ, оказание услуг по адресу: Российская Федерация, 676990, Амурская обл., Константиновский район, с.Зеньковка. Исполнитель обязан выполнить работу своими материалами, силами, инструментами и механизмами в соответствии с настоящим Техническим заданием и контрактом. Выполнение работ, оказание услуг производится с момента заключения контракта по 30 сентября 2019 г. Выполняемые работы, оказываемые услуги производятся в рабочие дни с 09.00 до 18.00 часов по местному времени.

2. **Требование к техническим и функциональным характеристикам (потребительским свойствам)**: выполнение работ, оказание услуг должно соответствовать требованиям стандартов и технических условий, установленных в Российской Федерации для указанных работ, услуг, а также иными требованиями, предъявляемыми к указанным работам, услугам.

3. **Требование к качеству и безопасности выполняемых работ, оказываемых услуг**: Исполнитель гарантирует безопасность выполнения работ, оказания услуг. Все работы должны производиться с соблюдением требований законодательства РФ по охране труда и техники безопасности. Исполнитель несет ответственность за соблюдение требований по безопасности труда при выполнении работ. Все работы должны быть выполнены в соответствии с действующими ГОСТ, СНиП, МДС, СанПиН. Все материалы, применяемые при выполнении работ, должны быть сертифицированы.

**Технические характеристики на Оказание сезонных услуг по покосу травы без вывоза.. (код ОКПД2 81.30.10.000).**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п\п | Наименование товара | Качественные характеристики товара | Ед. изм. | Кол-во |
| 1. |  |  |  |  |

При описании объекта закупки использованы показатели, требования, условные обозначения и терминология, касающиеся технических и качественных характеристик объекта закупки. Применение данных показателей обусловлено тем, что объект закупки не является объектом технического регулирования и (или) стандартизации, а также необходимостью отражения потребностей Заказчика в части технических и качественных характеристик объекта закупки, в том числе функциональных и иных параметров объекта закупки, не регламентированных соответствующими стандартами, но являющихся значимыми относительно потребностей Заказчика.

***Предложение участника закупки не должно содержать двойных предложений, неоднозначных предложений, слов «или эквивалент», «не менее», «не более», «или».*** Предоставляемые участником закупки сведения не должны сопровождаться словами «эквивалент», «аналог», «должен быть», «должна быть», «должны быть», «не должен», «не должна», «не должны». Значения показателей не должны допускать разночтения или двусмысленное толкование и содержать слова или сопровождаться словами «не более», «не менее», «более», «менее», «или», «диапазон должен быть не более от…- до…», «диапазон должен быть не менее от…-до…», «до», то есть значения показателей должны быть конкретными. Если в Техническом задании значение показателя установлено как верхний или нижний предел, сопровождаясь при этом соответственно словами *«не менее»*, *«не более»*, *«менее»*, *«более», «до»*, участником закупки в предложении устанавливается конкретное значение. Если в Техническом задании значение показателя сопровождается словом *«или»*, участником закупки должен быть сформировано предложение с одним конкретным показателем, соответствующим заявленным требованиям. Если в Техническом задании установлено требование к сроку гарантии, сопровождаясь при этом словами *«не менее»* или *«более»*, участником закупки должен быть указан срок гарантии, но без сопровождения словами *«не менее»* или *«более»*.

**Несоблюдение указанных требований является основанием для принятия Единой комиссией по осуществлению закупок решения о признании заявки участника закупки не соответствующей требованиям, установленным настоящей Документацией об аукционе.** Исполнитель при выполнении работы, оказании услуги (в том числе при поставке используемого для выполнения работ товара) предоставляет Заказчику все требуемые законодательством РФ документы, регламентирующие качество результатов выполнения работ, оказания услуг (в том числе используемых при этом товаров) и подтверждающие его соответствие требованиям безопасности (сертификаты качества (если поставляемый товар сертифицируется), декларации соответствия и другие документы, предусмотренные законом).

Заказчик имеет право провести технический контроль и/или испытания качества результатов выполнения работ, оказания услуг для подтверждения их соответствия техническим требованиям и при этом не несет каких-либо дополнительных расходов. Технический контроль и испытания будут проводиться при приемке результатов выполнения работ, оказании услуг. Если результаты выполнения работ, оказания услуг, подвергшиеся техническому контролю или испытаниям, не отвечают требованиям Технического задания, Заказчик имеет право не принять данные результаты, а Исполнитель должен произвести замену указанных результатов без каких-либо дополнительных затрат со стороны Заказчика. Расходы, связанные с исполнением обязательств по Контракту, несет Исполнитель.

XII. ПРОЕКТ КОНТРАКТА

Приложение № 3

к документации об электронном аукционе

**Проект контракта**

с. Зеньковка \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2019 г.

Администрация Зеньковского сельсовета, именуемое в дальнейшем **«Заказчик»,** в лице главы сельсовета Полуниной Натальи Викторовны, действующего на основании Устава, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуем\_\_\_ в дальнейшем **«Исполнитель»**, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующ\_\_\_ на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, вместе именуемые «Стороны» и каждый в отдельности «Сторона», с соблюдением требований Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее – Закон о контрактной системе), при способе определения Исполнителя путем проведения электронного аукциона (протокол \_\_\_\_\_\_\_№ \_\_\_\_\_\_от \_\_\_\_\_) заключили настоящий контракт (далее – Контракт) о нижеследующем:

1. **Предмет Контракта**

1.1. Исполнитель обязуется оказать услуги по скашиванию травы на территории Зеньковского сельсовета (с.Зеньковка и с.Золотоножка) (далее – Услуги) в соответствии с Техническим заданием, а Заказчик обязуется оплатить их в порядке и на условиях, предусмотренных Контрактом.

1.2. Оказание Услуг осуществляется Исполнителем в соответствии с законодательством Российской Федерации, требованиями иных нормативных правовых актов, регулирующих порядок предоставления такого вида Услуг, устанавливающих требования к качеству такого вида Услуг, специалистам, оказывающим данные услуги, в соответствии с условиями Контракта.

1.3. Идентификационный код закупки: 193281700010728170100100150018129244

1. **Срок и место оказания Услуг**
   1. Место оказание услуг: Амурская область, Константиновский район, с.Зеньковка, с.Золотоножка
   2. Срок оказания Услуг Исполнителем по Контракту в полном объеме: с момента заключения контракта по 30 сентября 2019 г., в соответствии с Локальной сметой (Приложение № 1).
   3. Услуги оказываются в рабочие дни, с 8:00-17:00 местного времени по заявкам заказчика
   4. Заявки направляются Заказчиком в письменной форме.
   5. Начало оказание услуг – в течение 2 рабочих дней с момента направления заявки Заказчиком.
2. **Цена Контракта и порядок расчетов**

3.1. Цена Контракта составляет \_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_) рублей,

**без НДС**

НДС не предусмотрен на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

**с НДС**

в том числе НДС - \_\_\_\_\_ % (\_\_\_ процентов), \_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_) рублей (далее - цена Контракта).

В случае, если Контракт заключается с физическим лицом, за исключением индивидуального предпринимателя или иного занимающегося частной практикой лица, сумма, подлежащая уплате физическому лицу, уменьшается на размер налоговых платежей, связанных с оплатой контракта.

Источник финансирования: бюджет Зеньковского сельсовета

3.2. Цена контракта включает: стоимость услуг, являющимися предметом настоящей закупки, расходы на приобретение, аренду оборудования, техники, уплату налогов, пошлин, сборов, страховых взносов и иные обязательные расходы Исполнителя, связанные с исполнением условий контракта и установленные законодательством Российской Федерации.

3.3. Оплата производится Заказчиком за фактически оказанные услуги в течение 15 рабочих дней после подписания сторонами актов сдачи-приемки оказанных услуг (универсального передаточного документа), на основании счета, счет-фактуры (в случае если Исполнитель является плательщиком НДС) выставленного Исполнителем и при отсутствии у Заказчика претензий по объему и качеству оказанных услуг.

Обязательства Заказчика по оплате цены Контракта считаются исполненными с момента списания денежных средств в размере, установленном Контрактом, с лицевого счета Заказчика. За дальнейшее прохождение денежных средств Заказчик ответственности не несет.

3.4. Цена Контракта является твердой и определяется на весь срок исполнения контракта и не может изменяться в ходе его исполнения за исключением случаев, установленных законодательством РФ и настоящим Контрактом. Цена Контракта может быть снижена по соглашению Сторон без изменения предусмотренного Контрактом объема Услуг, качества оказываемых Услуг и иных условий Контракта. При этом Стороны составляют и подписывают дополнительное соглашение к Контракту.

3.5. По предложению Заказчика предусмотренный Контрактом объем Услуг может быть увеличен или уменьшен, но не более чем на 10% (десять процентов) путем подписания Сторонами дополнительного соглашения к Контракту. При этом по соглашению Сторон допускается изменение с учетом положений бюджетного законодательства Российской Федерации цены Контракта пропорционально дополнительному объему Услуг исходя из установленной в Контракте цены единицы Услуги, но не более чем на 10% (десять процентов) цены Контракта. При уменьшении предусмотренного Контрактом объема Услуг Стороны Контракта обязаны уменьшить цену Контракта исходя из цены единицы Услуги.

1. **Права и обязанности Сторон**

4.1. Заказчик вправе:

4.1.1. Контролировать фактический объем и качество услуг, выполняемых Исполнителем.

4.1.2. Требовать от Исполнителя надлежащего исполнения обязательств в соответствии с Контрактом, а также требовать своевременного устранения выявленных недостатков.

4.1.3. Требовать от Исполнителя представления надлежащим образом оформленных документов, указанных в п. 5.2 Контракта.

4.1.4. Задержать оплату при несвоевременном и некачественном оказании услуг Исполнителем.

4.1.5. Запрашивать у Исполнителя информацию о ходе оказываемых Услуг.

4.1.6. Осуществлять контроль и надзор за качеством, порядком и сроками оказания Услуг, давать указания о способе оказания Услуг, не вмешиваясь при этом в оперативно-хозяйственную деятельность Исполнителя.

4.1.7. Отказаться от приемки результата Услуг в случаях, предусмотренных Контрактом и законодательством Российской Федерации, в том числе в случае обнаружения неустранимых недостатков.

4.1.8. Отказаться в любое время до сдачи Услуг от исполнения Контракта и потребовать возмещения ущерба, если Исполнитель не приступает своевременно к исполнению Контракта или оказывает Услуги настолько медленно, что окончание их к сроку, указанному в Контракте, становится явно невозможным.

4.1.9. Принять решение об одностороннем отказе от исполнения Контракта в соответствии с Законом о контрактной системе.

4.1.10. По соглашению с Исполнителем изменить существенные условия Контракта в случаях, установленных Законом о контрактной системе.

4.1.11. Пользоваться иными правами, установленными Контрактом, Локальной сметой и законодательством Российской Федерации.

4.2. Заказчик обязан:

4.2.1. Провести экспертизу для проверки предоставленных Исполнителем результатов оказанных Услуг, предусмотренных Контрактом в соответствии с п. 5.3 Контракта.

4.2.2. Принять и оплатить надлежащим образом оказанные Услуги в соответствии с Контрактом.

4.2.3. Обеспечить конфиденциальность информации, предоставленной Исполнителем в ходе исполнения обязательств по Контракту.

4.2.4. Исполнять иные обязанности, предусмотренные законодательством Российской Федерации, условиями Контракта и Локальной сметы.

4.3. Исполнитель вправе:

4.3.1. Требовать своевременного подписания Заказчиком, [а](#Par1076)кта приемки оказанных услуг по Контракту на основании представленных Исполнителем документов, указанных в [п. 5.](#Par718)2 Контракта, и при условии истечения срока, указанного в [п. 5.3](#Par718) Контракта.

4.3.2. Требовать своевременной оплаты оказанных Услуг в соответствии с [условиями](#Par704) Контракта.

4.3.3. Требовать уплаты неустоек (штрафов, пеней) в случае просрочки исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, а также в иных случаях ненадлежащего исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Контрактом.

4.3.4. Запрашивать у Заказчика разъяснения и уточнения относительно оказания Услуг в рамках Контракта.

4.3.5. Принять решение об одностороннем отказе от исполнения Контракта в соответствии с законодательством Российской Федерации.

4.3.6. Досрочно исполнить обязательства по Контракту с согласия Заказчика.

4.3.7. Пользоваться иными правами, установленными Контрактом, Локальной сметой и законодательством Российской Федерации.

4.4. Исполнитель обязан:

4.4.1. Своевременно и надлежащим образом исполнять обязательства в соответствии с условиями контракта и Локальной сметой, а также представить Заказчику документы, указанные в п. 5.2 Контракта, по итогам исполнения Контракта.

4.4.2. Иметь все необходимые разрешения для оказания Услуг по настоящему Договору, в случае если наличие данных разрешений предусмотрены законодательством Российской Федерации.

4.4.3. Своевременно представить по запросу Заказчика в сроки, указанные в таком запросе, информацию о ходе исполнения обязательств, в том числе о сложностях, возникающих при исполнении Контракта.

4.4.4. Обеспечить устранение недостатков, выявленных при приемке Заказчиком Услуг, за свой счет.

4.4.5. Представить Заказчику сведения об изменении своего фактического местонахождения. В случае непредставления уведомления об изменении адреса фактическим местонахождением Исполнителя будет считаться адрес, указанный в Контракте.

4.4.6. Обеспечить конфиденциальность информации, предоставленной Заказчиком в ходе исполнения обязательств по Контракту.

4.4.7. Исполнять иные обязанности, предусмотренные законодательством Российской Федерации, Контрактом и Локальной сметой.

1. **Порядок приемки оказанных Услуг**

5.1. Приемка услуг на соответствие их объема и качества требованиям, установленным в Контракте, производится Заказчиком за фактически оказанные услуги Исполнителем.

5.2. После фактического завершения оказания Услуг, по каждой заявке Заказчика, Исполнитель письменно уведомляет Заказчика о факте завершения оказания Услуг и направляет в адрес Заказчика акт оказанных услуг в 2 (двух) экземплярах, счет и счет‑фактуру (в случае если исполнитель является плательщиком НДС) и (или) универсальный передаточный документ, а также направить по адресу электронной почты BEA@tf.zsa.ru фото до и после оказания услуг на объекте.

5.3. Не позднее 15 (пятнадцати) рабочих дней после получения от Исполнителя документов, указанных в [п. 5.2](#Par717) Контракта, Заказчик рассматривает результаты и осуществляет приемку оказанных Услуг по Контракту на предмет соответствия их объема и качества требованиям, изложенным в Контракте и Локальной смете.

Для проверки предоставленных Исполнителем результатов на их соответствие условиям Контракта, Заказчик проводит экспертизу.

5.4. Заказчик в сроки, установленные п. 5.3. обязан направить Исполнителю один экземпляр подписанного акта (Приложение № 3) оказанных услуг либо мотивированный отказ от приемки оказанных Услуг, в котором должны быть указаны выявленные Заказчиком недостатки.

5.5. В течение 7 рабочих дней с момента получения отказа от приемки оказанных Услуг, Исполнитель обязан за свой счет и своими силами, устранить обнаруженные недостатки. Если Исполнитель в установленный срок не устранит недостатки, Заказчик вправе предъявить Исполнителю требование о возмещении понесенных убытков, уплате неустойки и (или) о расторжении Контракта.

5.6. Оказанный услуги считаются принятыми Заказчиком с даты подписания Заказчиком акта оказанных услуг.

6. Обеспечение исполнения Контракта

6.1. Обеспечение исполнения настоящего Контракта составляет \_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_ копеек и обеспечивает исполнение всех обязательств Поставщика по настоящему Контракту, в том числе по уплате неустойки.

В случае если предложенная Поставщиком цена Контракта снижена на 25 % и более по отношению к начальной (максимальной) цене Контракта, обеспечение исполнения Контракта предоставляется в соответствии со статьей 37 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

6.2. В ходе исполнения Контракта Поставщик вправе предоставить Заказчику обеспечение исполнения Контракта, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных Контрактом, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения Контракта. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения Контракта.

6.3. В случае, если обеспечение исполнения Контракта перестало обеспечивать обязательства Поставщика по Контракту, в том числе отзыва лицензии у банка, выдавшего банковскую гарантию (*в случае, если обеспечение исполнения договора представлено в форме банковской гарантии*), Поставщик обязуется в течение 5 (пяти) рабочих дней представить новое надлежащее обеспечение исполнения Контракта.

6.4. В случае внесения денежных средств, в качестве обеспечения исполнения Контракта, указанные средства возвращаются Поставщику Заказчиком при условии надлежащего исполнения всех своих обязательств по настоящему Контракту, в течение 5 (пяти) рабочих дней со дня подписания Сторонами акта о приемке на банковский счет, указанный в Контракте.

.

1. **Гарантии**
   1. Исполнитель гарантирует, что оказываемые Услуги соответствуют требованиям, установленным в Контракте, обязательным нормам и правилам, регулирующим данную деятельность (ГОСТ, ТУ), а также иным требованиям законодательства Российской Федерации, действующим на момент оказания Услуг.
2. **Ответственность Сторон**

8.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по настоящему Контракту Стороны несут ответственность друг перед другом в пределах обязательств, вытекающих из условий настоящего Контракта, и в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

8.2. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных контрактом, заключенным по результатам определения поставщика (подрядчика, исполнителя) в соответствии с пунктом 1 части 1 статьи 30 Федерального закона «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее – Федеральный закон), за исключением просрочки исполнения обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных контрактом, размер штрафа устанавливается в виде фиксированной суммы 3% \_\_\_\_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_\_ копеек от цены контракта.

8.3. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных контрактом, за исключением просрочки исполнения обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных контрактом, размер штрафа устанавливается в виде фиксированной суммы, в соответствии с постановлением Правительства РФ от 30.09.2017 № 1042 «Об утверждении Правил определения размера штрафа, начисляемого в случае ненадлежащего исполнения заказчиком, неисполнения или ненадлежащего исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных контрактом (за исключением просрочки исполнения обязательств заказчиком, поставщиком (подрядчиком, исполнителем), и размера пени, начисляемой за каждый день просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательства, предусмотренного контрактом…», в размере 10% \_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_ копеек от цены Контракта.

8.4. В случае просрочки исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных настоящим Контрактом, Поставщик вправе потребовать уплаты пени в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пеней ключевой ставки от неуплаченной в срок суммы. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения обязательства, предусмотренного Контрактом, начиная со дня, следующего после установленного Контрактом срока исполнения обязательства.

8.5. За каждый факт неисполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных контрактом, за исключением просрочки исполнения обязательств, предусмотренных контрактом, в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 30.09.2017 № 1042 «Об утверждении Правил определения размера штрафа, начисляемого в случае ненадлежащего исполнения заказчиком, неисполнения или ненадлежащего исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных контрактом (за исключением просрочки исполнения обязательств заказчиком, поставщиком (подрядчиком, исполнителем), и размера пени, начисляемой за каждый день просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательства, предусмотренного контрактом…», размер штрафа устанавливается в виде фиксированной суммы 1000 рублей 00 копеек.

8.6. Уплата неустойки не освобождает Стороны от выполнения обязательств по настоящему контракту.

8.7. Неустойка (пеня, штраф) уплачиваются Поставщиком в пятидневный срок после получения соответствующего требования от Заказчика

8.8. В случае неоплаты неустойки (пени, штрафов) Поставщиком в пятидневный срок со дня получения требования, Заказчик вправе уменьшить сумму оплаты за товар на сумму неоплаченной по требованию Заказчика неустойки (пени, штрафов).

8.9. Сторона освобождается от уплаты неустойки (штрафа, пени), если докажет, что неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательства, предусмотренного Контрактом, произошло вследствие непреодолимой силы или по вине другой Стороны.

1. **Действие обстоятельств непреодолимой силы**

9.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Контракту, если оно явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы. Свидетельство, выданное соответствующим компетентной организацией или государственным органом, является достаточным подтверждением наличия и продолжительности действия непреодолимой силы.

9.2. К обстоятельствам непреодолимой силы не относятся, в частности, нарушение обязанностей со стороны контрагентов должника, отсутствие на рынке нужных для исполнения Контракта товаров, отсутствие у должника необходимых денежных средств.

9.3. Сторона, для которой исполнение обязательства оказалось невозможным по указанным выше причинам, обязана немедленно известить другую Сторону о наступлении, предполагаемом сроке действия и прекращения вышеуказанных обстоятельств.

10. **Порядок разрешения споров, претензии Сторон**

10.1. Все споры и разногласия, которые могут возникнуть из настоящего Контракта между Сторонами, будут разрешаться путем переговоров, в том числе в претензионном порядке.

10.2. Претензия оформляется в письменной форме и направляется той Стороне по Контракту, которой допущены нарушения его условий. В претензии перечисляются допущенные при исполнении Контракта нарушения со ссылкой на соответствующие положения Контракта или его приложений, отражаются стоимостная оценка ответственности (неустойки), а также действия, которые должны быть произведены Стороной для устранения нарушений.

10.3. Срок рассмотрения писем, уведомлений или претензий не может превышать 7 (семь) дней с момента их получения. Переписка Сторон может осуществляться в виде письма или телеграммы, а в случаях направления телекса, факса, иного электронного сообщения с последующим предоставлением оригинала документа.

10.4. При неурегулировании Сторонами спора в досудебном порядке спор передается на разрешение в Арбитражный суд Амурской области.

1. **Прочие условия Контракта**

11.1. Настоящий Контракт вступает в силу с момента подписания его сторонами и действует до полного исполнения Сторонами своих обязательств по настоящему Контракту.

11.2. Окончание срока действия настоящего Контракта не освобождает Стороны от ответственности за его нарушение.

11.3. Изменение условий Контракта при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению Сторон в случаях, предусмотренных Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд». Все изменения оформляются в письменном виде путем подписания Сторонами Дополнений к Контракту.

11.4. Расторжение Контракта допускается по соглашению Сторон, по решению суда, а также в случае одностороннего отказа Стороны Контракта от исполнения Контракта в соответствии с гражданским законодательством.

Заказчик имеет право в одностороннем порядке расторгнуть Контракт в случаях:

- нарушения Подрядчиком срока поставки товара, предусмотренных настоящим Контрактом, более чем на 5 (пять) календарных дней;

- установления факта проведения ликвидации Поставщика – юридического лица или наличия решения арбитражного суда о признании Поставщика – юридического лица или индивидуального предпринимателя банкротом и открытии в отношении него конкурсного производства;

- установления факта приостановления деятельности Поставщика в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях.

11.5. При исполнении Контракта не допускается перемена Поставщика, за исключением случая, если новый Поставщик является правопреемником Поставщика по такому Контракту вследствие реорганизации юридического лица в форме преобразования, слияния или присоединения.

11.6. В части, неурегулированной настоящим Контрактом, отношения Сторон регламентируются законодательством Российской Федерации.

1. **Антикоррупционная оговорка**

12.1. При использовании своих обязательств по настоящему Контракту, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не выплачивают, не предлагают выплатить и не разрешают выплату каких-либо денежных средств или ценностей, прямо или косвенно, любым лицам, для оказания влияния на действия или решения этих лиц с целью получить какие-либо неправомерные преимущества или иные неправомерные цели.

12.2. При использовании своих обязательств по настоящему Контракту, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не осуществляют действия, квалифицируемые применимым для целей настоящего Контракта законодательством как дача / получение взятки, коммерческий подкуп, а также действия, нарушающие требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем.

12.3. Каждая из Сторон настоящего Контракта отказывается от стимулирования каким-либо образом работников другой Стороны, в том числе путем предоставления денежных сумм, подарков, безвозмездного выполнения в их адрес работ (услуг) и другими, не поименованными в настоящем пункте способами, ставящего работника в определенную зависимость и направленного на обеспечение выполнения этим работником каких-либо действий в пользу стимулирующей его Стороны.

12.4. Под действиями работника, осуществляемыми в пользу стимулирующей его Стороны, понимаются:

- предоставление неоправданных преимуществ по сравнению с другими контрагентами;

- предоставление каких-либо гарантий;

- ускорение существующих процедур;

- иные действия, выполняемые работником в рамках своих должностных обязанностей, но идущие вразрез с принципами прозрачности и открытости взаимоотношений между Сторонами.

12.5. В случае возникновения у Стороны подозрений, что произошло или может произойти нарушение каких-либо антикоррупционных условий, соответствующая Сторона обязуется уведомить другую Сторону в письменной форме. После письменного уведомления, соответствующая Сторона имеет право приостановить исполнение обязательств по настоящему Контракту до получения подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет. Это подтверждение должно быть направлено в течение 5 (пяти) рабочих дней с даты направления письменного уведомления.

12.6. В письменном уведомлении Сторона обязана сослаться на факты или предоставить материалы, достоверно подтверждающие или дающие основание предполагать, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений настоящих условий контрагентом, его аффилированными лицами, работниками или посредниками выражающееся в действиях, квалифицируемых применимым законодательством, как дача или получение взятки, коммерческий подкуп, а также действиях, нарушающих требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации доходов, полученных преступным путем.

12.7. Стороны настоящего Контракта признают проведение процедур по предотвращению коррупции и контролируют их соблюдение. При этом Стороны прилагают разумные усилия, чтобы минимизировать риск деловых отношений с контрагентом, которые могут быть вовлечены в коррупционную деятельность, а также оказывают взаимное содействие друг другу в целях предотвращения коррупции.

1. **Адреса, реквизиты и подписи Сторон**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Заказчик | Исполнитель | |
| Администрация Зеньковского сельсовета  Адрес: 676990, ул.Советская,д.19.кв(офис) 2  с. Зеньковка, Константиновский район,  Амурская область  Банковские реквизиты:  УФК по Амурской области (Администрация Зеньковского сельсовета, л/счет 03233007470)  р/с 40204810300000000306  БИК 041012001  ИНН 2817000107  КПП 281701001  ОКТМО 10630412  ОГРН 1022801202456  Тел. 8(41639) 93-6-80  Эл. почта  [zenkovkaselsovet@rambler.ru](mailto:adnp2013@yandex.ru)  Глава сельсовета\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Н.В.Полунина    «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2019 г.  ЭЦП | | |
|  | | |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Стройка: | с.Зеньковка Константиновского района ул. Советская 16/а | | |
| Приложение № 1 | | | |
| Объект: | с.Зеньковка Константиновского района ул. Советская 16/а | | |
| **ЛОКАЛЬНАЯ СМЕТА** | | | |
| (Локальный сметный расчет) | | | |
| на Выкашивание травы с. Зеньковка | | | |
| К2 - коэффициент пересчета основной заработной платы; | | | |
| К3 - коэффициент пересчета эксплуатации строительных машин; | | | |
| К4 - в т.ч. оплата механизаторов; | | | |
| К5 - коэффициент пересчета стоимости материалов. | | | |
| К6 - коэффициент пересчета стоимости оборудования. | | | |
| Сметная стоимость: | | **600.000** | тыс. руб. |
| Hормативная трудоемкость: | | **4.680** | тыс.чел.ч |
| Сметная заработная плата: | | **750.431** | тыс. руб. |
| Составлена в текущих ценах на 01.2019 г. по НБ: "ТСНБ-2001 Амурской области (эталон) с доп. и изм. 1". | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № поз. | Шифр и № позиции норматива,  Наименование работ и затрат,  Единица измерения | Количе-ство | Стоим. ед., руб. | | Общая стоимость, руб. | | | Затр. труда рабочих, не зан. обсл. машин, чел-ч | |
| всего | экс. маш. | всего | оплата труда осн. раб. | экс. маш. | обслуж. машины | |
| оплата труда осн. раб. | в т.ч. опл. труда мех. | в т.ч. опл. труда мех. | на ед. | всего |

| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. | Е68-4-1  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Выкашивание газонов косой, 100 м2 газона | 6000 | 125.07 |  | 750 431 | 750 431 |  | 0.78 | 4680 |
| 125.07 |  |  |  |  |
|  | - К2 = 18.42; К3 = 1; К4 = 1; К5 = 1; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
|  | **. ИТОГО ПО СМЕТЕ** |  |  |  | **750 431** | **750 431** |  |  | **4680** |
|  | **ВСЕГО ПО СМЕТЕ с понижающим коэфициентом 0,7995406** |  |  |  | **600000** |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

|  |  |
| --- | --- |
| Составил: | Инженер строитель МБУ "Дирекция "ПАРТНЁР" П.А.Валов |
|  | *(должность, подпись, Ф.И.О)* |
|  |  |
| Проверил: |  |
|  | *(должность, подпись, Ф.И.О)* |

Приложение № 2

к контракту № \_\_\_\_\_\_\_от \_\_\_\_\_\_\_\_

Спецификация

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование услуг | Количество  (м2) | Цена за 1 м2  (с НДС)\* | Итого  (с НДС)\* |
| 1 |  |  |  |  |

\* Указывается в случае если исполнитель является плательщиком НДС

|  |  |
| --- | --- |
| От Заказчика  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | От Исполнителя  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Приложение № 3

к контракту № \_\_\_\_\_\_\_от \_\_\_\_\_\_\_\_

*форма*

АКТ

выполненных работ

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2019 г.

Администрация Зеньковского сельсовета, именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице главы сельсовета Полуниной Натальи Викторовны, действующего на основании Устава, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуем\_\_ в дальнейшем «Исполнитель», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующ\_\_ на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, по результатам проведенной экспертизы/решением приемочной комиссии составили настоящий акт о нижеследующем:

Исполнитель выполнил услуги согласно следующей спецификации:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование услуг | Количество  (м2) | Цена за 1 м2  (с НДС)\* | Итого  (с НДС)\* |
| 1 |  |  |  |  |

Вышеперечисленные услуги выполнены полностью и в срок.

Заказчик претензий по объёму, качеству и срокам оказания услуг не имеет.

Настоящий акт составлен на русском языке в 2 (двух) экземплярах, каждый из которых имеет равную юридическую силу, по одному экземпляру для каждой Стороны.

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик | Исполнитель |
| МП | МП |

XIII. ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ МАКСИМАЛЬНОЙ ЦЕНЫ КОНТРАКТА

Наименование заказчика: администрация Зеньковского сельсовета Константиновского района

Предмет контракта: выполнение услуг по скашиванию травы на территории Зеньковского сельсовета (с.Зеньковка и с.Золотоножка)

|  |  |
| --- | --- |
| Основные характеристики объекта закупки | В соответствии с проектом муниципального контракта |
| Используемый метод определения НМЦК с обоснованием | Сметный метод  В соответствии с ч.12 ст.22 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» применяется иной метод – сметный |
| Расчет НМЦК | НМЦК определена в размере 600 000,00 (Шестьсот тысяч) рублей 00 копеек на основании локальной сметы (прилагается) |

|  |
| --- |
|  |

СМЕТЫ